
          7 月 3 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

第 1回理事会の報告をさせていただきます。 

13 名中 9 名の出席をもちまして開催致しました。 

財団と米山の寄付金につきましては、これまで合計 1

万 5千円のご寄付をいただいていましたが、内訳を財団

に 8千円、米山を 7千円に変えさせていただきます。 

新入会員につきましては、1 名希望ありました。8 月

入会出来るよう手続きを進めております。 

ガバナー公式訪問ですが、8 月 28 日火曜日に日立港

RC との共催で進めさせていただいております。各クラブ

4 名ずつで打ち合わせをしており、8 月上旬には発表が

できるよう進めています。 

現況報告書の作成のご協力お願い申しあげます。 

寄付金、支援の依頼。世界平和フォーラム、一人あた

り 300円で理事会承認いただき、送付します。日立ユネ

スコ協会、絵画展開催のため、1 万円の寄付と決定いた

しました。市展にも 1万円でご承認いただいております。 

備品。デジカメ購入の予定です。 

以上、幹事報告と合わせ、会長の時間とさせていただ

きます。 

 

 

 

幹事報告   小澤 興 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 高島年度の幹事、副会長を仰せつかりました。よろ

しくお願いいたします。 

 今日は理事会に間に合わず、幹事報告ができません

でしたが、来週からはさせていただきたいと思いま

す。1 年よろしくお願いいたします。 

 

委員会報告   

 

親睦活動委員会      弓野委員長 
 

 記念日 

【誕生日】4 日 鎌田会員、21日 秋山会員、 

22 日 池澤会員 

 

烏帽子会         池澤委員 

 

 高島年度、第 1回烏帽子会コンペ、7月 18日-19日

に小名浜 CC で行われます。 

 

       木本委員長 

 

 10 月の IFF、ワイキキロータリークラブの旅の手配

をやらせていただくことになりました。19，20，21

日（現地時間）です。参加される方お申し付け下さ
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い。 

 

雑誌・広報委員会      山縣委員長 

 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

48 ページ、震災時に訪ねた、山田町の記事が載っ

ています。 

養老孟司さんの話もおもしろいです。ご一読お願い

いたします。 

 

出席報告   星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 18名 16名 58.06％ 0名 58.06％ 6名 

 

ニコニコ BOX  白石満義 委員長 

 

 1 年宜しくお願いいたします。 

高島会長・小澤幹事・星 勝治・小山高一・ 

宮本尚彦 

 高島会長、小澤幹事 1 年間よろしくお願いします。 

山縣敏史・木本貴一 

 高島年度よろしくお願いします。 

鈴木幸一・石川國博・山本忠安・大森昌弘 

 会長・幹事 1年間よろしくお願い致します。 

弓野博司・信太克己・鹿志村高道・池澤 健・ 

須田 晃 

 千葉さゆり様のご冥福を祈ります。 

白石満義 

 SAA 1 年間よろしくお願いします。 

川村昌弘 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 39,000 円 累計額 39,000 円 

 

 
プログラム 

 
会長・幹事の挨拶 
 

【会長挨拶】 

 1 年間よろしくお願いいたします。と、いうことし

かございません。 

 幹事共々できる限り頑張って、1 年間やらせていた

だきます。 

 

【幹事挨拶】 

 私のほうが皆さんに迷惑をかけてしまうかもしれ

ませんが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

リ・シエイさんに奨学金の授与が行われました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日はリ・シエイさんの出身地のお話を伺いました。 

 

 

 

会長の点鐘にて終了 


